



 Protection Centaure : Capitonnage en Latex pour le Bien-Être des Animaux

- **Amortissement des Chocs**  
Ce capitonnage mural protège les animaux des impacts, réduisant ainsi les risques de blessures dans les loges de contention ou les véhicules de transport.
- **Isolation Phonique**  
Il absorbe le bruit, créant un environnement calme et apaisant pour les animaux, ce qui contribue à leur bien-être.
- **Réduction du Stress**  
En limitant les chocs, le capitonnage aide à diminuer le stress des animaux, améliorant ainsi leur comportement général.
- **Durabilité**  
Conçu pour résister à l'usure, il offre une protection continue tout en étant facile à entretenir.

La protection Centaure est une solution efficace pour le bien-être des chevaux dans les installations, alliant sécurité et confort.

 Centaure Protection: Latex Padding for Animal Well-Being

- **Shock Absorption**  
This wall upholstery protects animals from impacts, thereby reducing the risk of injuries in confinement stalls or transport vehicles.
- **Sound Insulation**  
It absorbs noise, creating a calm and soothing environment for horses, which contributes to their well-being.
- **Stress Reduction**  
By minimizing shocks, the padding helps decrease animal stress, thereby improving their overall behavior.
- **Durability**  
Designed to withstand wear and tear, it provides continuous protection while being easy to maintain.

Centaure Protection is an effective solution for the well-being of horses in facilities, combining safety and comfort.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-CENTZ30MM	CENTAURE	sur mesure	30mm